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周大福和周六福(周大福和周六福哪个牌子比较保值)

周六福和周大福有什么不一样的地方

周大福专注于珠宝市场，主要的产品有珠宝和钟表等等，而周六福主攻钻石加工。
两家珠宝企业更有所长，如何选择他们，能参考的依据也有很多，我只能说我个人
和家人们更喜欢周六福珠宝一些。

有了解珠宝的大佬吗？周大福和周六福哪个好？

周大福、周生生、六福珠宝，都是香港老牌驰名已久的珠宝公司。周六福实际是大
陆资本，只在香港注册成立公司，但在香港并没有门店，所有门店都设在大陆。周
大福和周六福都姓周，但是两者之间其实并没有太大的联系。但是因为都是做珠宝
饰品的，因此，经常被拿来比较。那么，周大福和周六福哪个比较好呢？二者究竟
有什么区别呢？周大福和周六福的区别1929年，周大福第一家金店由周至元先生在
广州市河南洪德路创立。当时周大福主要经营传统的黄金饰品。2004年，香港周六
福珠宝国际集团有限公司在香港成立，专业从事钻石镶嵌、黄金、铂金、K金、翡
翠等珠宝首饰的设计、生产、经营业务。周大福和周六福哪个好周六福是深圳这边
的珠宝公司,只是在香港注册过所以也说是香港周六福不过这几年也算发展起来了。
但是款式设计还是很一般。周大福集团是郑裕彤博士及其家族拥有的一个实力雄厚
的私人商业集团，集团总资产值超过50亿美元，所经营的业务遍布全世界，合共雇
用员工约共8万人。集团业务主要由两间公司经营：周大福企业有限公司–专注投资
业务；周大福珠宝金行有限公司–经营周大福品牌钻石金饰生意。为什么周大福和
周六福都姓周一、历史原因：据行业内人士介绍，因为最早从事珠宝行业的几个老
板，都是潮州霞山人士，当地一个村人共一个姓，而最早从事珠宝行业的人都姓周
。直到现在，珠宝行业中都有很多潮州老板。其次因珠宝行业是传统行业，大福呀
，生生、百福之类的，都是对美好的喻意。所以这个行业的名字也相对传统、缺乏
创意。二、跟风之嫌疑，打擦边球：也有不少业内人士认为珠宝行业受周大福、六
福等影响，有跟风嫌疑。第一叫此名字比较新鲜，之后衍射出来的也就不那么高明
！此举多是借用大企业的多年的品牌，通过名字的相似性来提升自己的知名度。此
外以金命名的珠宝企业也很多，让消费者难以分辨，许多企业有打擦边球的嫌疑。
三、体现了企业品牌战略的缺失：名字混淆，从一个侧面来说明珠宝企业认为品牌
就是取一个相似的名字，而忽略品牌的内涵,缺少对品牌的理解。品牌不单单是一个
名字，品牌是由产品，内涵、知名度、美誉度、服务等共同表现出来的。没有很强
的品牌意识，只是跟着大牌子的后面走，也是我们民族缺乏创造力的表现。
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